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本报讯 （记者马力）今
后，北京保障性住房公开摇
号时，不会再出现很多家庭
参加摇号，但一大部分家庭
未能摇中的情况。

昨日，北京市人大代表、
市住建委主任杨斌表示，北
京保障房的公开摇号将确定
统 一 的 中 签 比 例 ，为 1 比
1.2，参加摇号的大部分家庭
都将摇中。同时，通过审核
越早、轮候时间越长的家庭，
将越快地获得配租配售。

各区县统一中签比例

据 悉 ，在 各 区 县 的 保
障房公开摇号中，对于参
加摇号家庭会设置一个界
限，即某个时间点之前通
过审核并备案的家庭。但
有 时 这 个 时 间 点 过 于 宽

松，符合条件的家庭很多，
一些很早就已通过的审核
家庭，可能每次都和新审
核通过的家庭一起摇号。
分母大、分子小，自然摇号
中签率较低。

“ 保 障 房 的 配 租 配 售
要充分体现轮候时间的优
先 顺 序 ，让 通 过 审 核 较
早 、轮 候 时 间 较 长 的 家
庭 ，更 快 地 获 得 配 租 配
售。”杨斌表示。

据介绍，市住保办已要
求各区县，保障房公开摇号
的中签比例统一为 1 比 1.2，
即如果有 1000 套房源，就核
定 1200 户家庭参加摇号，这
样大部分参加摇号的家庭都
将被摇中。同时，1000 户摇
中的家庭中若有放弃选房
的，未摇中的家庭可递补参
加选房。

早通过审核早参与摇号

如何确定哪些家庭可参
加摇号？杨斌表示要充分体
现轮候时间的优先顺序。

比 如 ，如 果 某 区 县 有
1000 套房源，但如果时间节
点划定在 2011 年底前通过
审核的家庭都可以参加摇
号，那么符合条件的家庭就
会有 3000 户，所以时间点必
须前移，符合条件的家庭才
会减少。如果设定 2011 年
1 月 31 日通过审核的家庭，
只有 1200 户，那么最终确定
的时间点就是 2011 年 1 月
31 日。也就是说，通过审核
越早的家庭，就会越早地参
加摇号，越早地配租配售到
房 源 ，减 少 轮 候 等 待 的
时间。

保障房摇号中签比例定为1：1.2
北京市住建委主任表示，将按申请家庭轮候时间确定参加摇号家庭

本报讯 （记者魏铭言）
昨日，北京市住保办常务
副主任邹劲松表示，年轻
教师、IT 从业者等“夹心
层”的住房保障，主要应以
公租房过渡为主，而不是
配售限价房为主。

邹劲松介绍，据相关
专家和机构的调研，中关
村一带的年轻 IT 从业者，
收入上升非常快，大概五
年就会翻一番。“如果给收
入还有很大上升空间的年
轻人配售限价房，他们拥
有自己产权的房子后，收
入很快就会超标，又无法

再退出，这对其他仍在轮
候保障房的中低收入人群
也不公平”。因此，今后政
府住房保障目标会更清
晰，经适房和限价房不会
停 建 ，但 主 要 配 售 给 城
市的中低收入人群；大力
发展公共租赁性住房，配
租给“夹心层”，让年轻人
的住房以过渡为主。同
时，公租房还会建住户动
态调整机制，如果收入超
过一定水平，就要退出公
租房。

对于委员和公众普遍
关心的保障房“供不应求”

问题，邹劲松解释说，保障
房开工建设数已经和轮候
家庭的数量一致。但房子
从建设到完工，到定价配
售，需要一个过程。现在，
北京市的在建经适房、限
价房约有 5万套，但还需要
抓紧时间完成定价等必要
程序，达到配售条件。

此 外 ，邹 劲 松 表 示 ，
若中低收入家庭轮候三
年仍未分到保障房，区县
政府应拿出公共租赁性
房源，给住房困难家庭用
来过渡，一旦有房源将优
先配售。

“夹心层”保障房以公租房为主
市住保办相关负责人表示，年轻IT从业者等不是配售限价房主体

本报讯 （记者魏铭言）
昨日，北京市住保办常务副
主任邹劲松表示，酒仙桥地
区的老旧居民区，即将启动
危旧房改造拆迁。为最大限
度保障居民利益，政府将组
合现有的危旧房改造政策、
国有房屋征收政策、棚户区

改造政策，争取让拆迁居民
满意。

目前，相关部门正在按
照《国有土地上房屋征收与
补偿条例》，对酒仙桥地区的
危旧房做征收前的准备工作。

据政协委员介绍，北京
酒仙桥地区的大部分房屋建

于上个世纪 50 年代，涉及多
家 企 事 业 单 位 、住 户 5473
户，其中以合居楼为主，还有
部分平房和已购成套楼房，
房屋产权各异，情况十分复
杂。经过 50 余年的风雨侵
蚀，不同程度地出现了基础
下沉、灰缝松动、木质腐朽、

电路老化、暖气管道腐蚀严
重等问题，三四类危旧房屋
占 70%，居民生命和财产安
全已受到严重威胁。2006
年，酒仙桥地区危旧房改造
项目，曾被列入北京市政府
重点工程，但受多种因素影
响，一直未能启动。

酒仙桥将启动危旧房改造拆迁
市住保办相关负责人表示，将组合现有多种政策，争取让拆迁居民满意

西南四环科丰桥
今年“大修”疏堵

东侧将新增出入口，改造方案已通
过审批

■ 相关新闻

设家长免费停车位缓堵

本报讯 （记者马力）
丰台区相关负责人表示，
每天早晚暴堵的西南四
环科丰桥，将于今年进行
全面改造。科丰桥东侧
的四环路上将新增出、入
口各一个，分流科丰桥的
流量。

丰台区交通委相关负
责人介绍，科丰桥、花乡桥
位于西南四环，北侧为怡
海花园等多处住宅小区，
南侧为丰台科技园区、汽
车博物馆等办公区。随着
科技园区规模的不断扩
大，周边居住人员的不断
增加，车流、人流激增，而
区域路网不完善，过度依
赖科丰桥与科技园区的连
接，造成该区域高峰时段
车辆拥堵严重。

这位负责人表示，为
缓解科丰桥交通拥堵状
况，改善这一区域的出行

条件，区交通委多次现场
调研，并征求了交通、汽车
博物馆、科技园区等单位
意见，拟在南四环外环科
丰桥东侧增设主路出、入
口各一个，利用汽博馆周
边道路分流科丰桥交通
流量。

该负责人表示，该方
案实施后，早高峰去往科
技园区、汽博馆车辆可从
新建的科丰桥东侧出口驶
出，经汽博馆西路、南路和
五圈路到达目的地；晚高
峰离开科技园区车辆可从
五圈路或汽博馆南路通往
汽博馆东路，经东侧新建
的主路入口驶入四环路向
东行驶，或经花乡桥调头
后向西行驶，减轻科丰桥
交通压力。

目前，该改造方案已
报市交通委并通过审批，
正在办理相关施工手续。

本报讯 （记者马力）
目前西四环正阳桥桥下，
由于白天内外光线反差
大，司机因适应光线而习
惯性刹车。对此，丰台区
交通委负责人表示，将采
取用浅色涂料粉刷桥体、
增设桥下白天照明灯等手
段，粉刷桥体 3100 平米、
增加照明灯 60 盏，减小桥
下内外光线反差，缓解了
因司机刹车造成的车流速

度减缓问题。
此外，为缓解科丰桥

北侧丰台镇路段因五小
放学造成的拥堵，丰台区
交通委还协调停车企业，
在四环桥下为五小的学
生家长提供免费停车位
100 个，并发放家长专用
停车证，放学后将学生直
接护送进停车场，缓解放
学 期 间 四 环 辅 路 拥 堵
状况。

1月14日，小演员身着演出服装扮演成向日葵准备进入北京人民大会
堂。当日，“魅力校园”第十二届全国校园春节联欢晚会开幕式在北京人民
大会堂举行。 苏丹 摄

大会堂前“葵花盛开”
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